



美馬ロータリークラブ週報

2月2日 火曜日

Vol.471

例会出席者 20名 (会員数 27名)
メーキャップ

出席率 74.07%
修正出席率 74.07%

■会長挨拶(澤田会長)

皆さん、今晚は、明日が2月2日節分になります。節分というのは季節の節目の一つです。立春は4日ではありますがその前日が節分となっています。また大寒の最後の日ともなっています。季節を分けるという意味もあるそうです。季節の変わり目のお祭りとして豆まきなどしています。豆をまき、年齢の数もしくは年齢の数にひとつたした数の豆を食べるという行事です。厄除けの行事で日本には四季折々の行事があります。それを守り大事にしていきたいと思えます。

節分とは関係ないのですが節分の日に禁煙をしました。節分が来るたびに思い出すのですが奥さんの褒められる少ないことの一つです。

今月号のロータリーの友に協町RCの北川君が載っております。その他に気になったのが、わが町のRCという記事で東大阪RCのことですがこのクラブは近鉄花園ラグビー場があるところで、わが町の誇れるところとしてラグビー熱があるところ、中小企業の工場が並び工業の町として書かれてあります。リトルトーキョーのロータリークラブの設立についても書かれています。ロータリーの友などの雑誌も積極的に読んでいきましょう

■幹事報告 (三好幹事)

◇到着週報 鴨島RC 協町RC

◇連絡事項 2月21日開催予定の徳島インディゴソックスの協力で行う体力向上セミナーですが現在申し込みが17名となっております。最低50名、目標100名を目指して募集をがんばってまいりますので皆様もご協力ください
例会終了後 理事会を開催します。

■ニコニコ卓話 (杉原節子会員)

今日は誕生日のプレゼントをいただきましてありがとうございます。2月7日で64歳になります。また主人より一つ年上になりました。犬を4匹飼っておりましたが二匹亡くなってしまいました。何か寂しい気持ちになります。私が夜出るのが続くと犬もいないし、主人は寂しいようです。RCの日は申し訳ない気持ちを持ちつつ出てきております。両方が思いやりの気持ちを持つことが大切だと思いますし、私は主人を尊敬しております。主人は昔から寝ないで働いて頑張ってきた人です。私も一緒に頑張り、これからも仲良くいきたいと思えます。

■10周年記念式典について

基調講演の演題の決定

式典式次第並びの懇親会会次第について

懇親会のアトラクションについて

誘導看板について

次回例会
プログラム

2016年2月9日(火)18:30からレストラン西岡
10周年記念式典などについて

欠席 遠藤会員 小田会員 林会員 廣川会員 藤田会員 辻会員 山内会員

☆欠席の会員はメーカアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。